

POLRES

Patroli Gabungan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjelang Hari Bhayangkara Berjalan Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jun 19, 2024 - 08:15



Patroli Gabungan Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menjelang Hari Bhayangkara Berjalan Lancar

Nyalindung, 18 Juni 2024 - Dalam rangka menjelang Hari Bhayangkara, Polsek

Nyalindung yang bernaung di bawah Polres Sukabumi melaksanakan giat patroli gabungan rayon tengah I. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Kegiatan patroli tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dengan melibatkan personil dari Polsek Nyalindung dan Polsek Gegerbitung.

Patroli gabungan ini menysasar berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), antara lain pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan kekerasan (Curas), kepemilikan senjata tajam (Sajam), minuman keras (Miras), narkoba, dan penggunaan knalpot racing yang mengganggu ketertiban umum.

Selama patroli berlangsung, personil fokus pada pengawasan objek vital, pertokoan, dan tempat keramaian di daerah Nyalindung. Petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Selain itu, kendaraan-kendaraan yang dicurigai membawa senjata tajam atau barang terlarang turut diperiksa.

Hasil dari patroli gabungan ini menunjukkan bahwa tidak ditemukan barang bukti maupun pelanggaran (nihil). Hingga saat ini, situasi di wilayah hukum Polsek Nyalindung dilaporkan aman dan terkendali.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh personil yang terlibat dalam patroli gabungan ini. Beliau juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk terus bersinergi dengan pihak kepolisian demi menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Nyalindung.

"Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian, kita berharap wilayah Nyalindung tetap aman dan kondusif, khususnya menjelang Hari Bhayangkara," ungkap AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.